
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

福田優子会長  所 信 表 明 

２０２５－２０２６年度 国際ロ

ータリー 

 フランチェスコ・アレッツォ

会長メッセージ 

「UNITE FOR GOOD」

「よいことのために手を取り

あおう」 

ロータリー会員は行動人 

ロータリーの最大の喜びは世界中に友人を作る 

成長・奉仕・つながり・明るい未来 

優先事項１ 「より大きなインパクトをもたらす」 

優先事項２ 「参加者の基盤を広げる」 

優先事項３ 「参加者の積極的なかかわりを促す」 

優先事項４ 「適応力を高める」 

 

◎第２８２０地区 瀬 戸 隆 海 ガバナー 

地区行動指針 

「時は今 ところ足元 そのことに 

  打ち込む命 永久
と わ

の御
い

命
のち

」（椎
しい

尾
お

弁
べん

匡
きょう

御作） 

 

① ポリオ根絶のためのプロジェクト 

②ウクライナ支援事業のために ICC(国際共↗

同委員会)に設立に参画 

③Diversity(多様性 ) 、Equity(公平性 ) 、

Inclusion(インクルージョン)の促進 

④公共イメージの向上 

⑤会員維持率の向上と増強 

⑥ローターアクトクラブの活性化 

⑦青少年育成事業の推進 

⑧RLIへの積極的参加 

⑨メークアップの奨励 

⑩My ROTARYの活用推進及び『ロータリーの

友』の積極的な購読 

⑪クラブ優秀賞への挑戦 

⑫国際大会への参加 

⑬ロータリー希望の風奨学金支援の継続 

 

◎福田・大谷年度の行動指針 

会員同士「ありがとう」と笑顔で挨拶を励行 

みんな仲良く・楽しく・明るいクラブ 

   ⇓ 

行動する仲間を作ろう 

 

事業目標 

クラブ会員増強（４名） 

①ロータリー財団寄付・米山記念奨学会寄付・ベ

                         古河東ロータリークラブ週報 7.8 Vol.2 2025. 

母子の健康月間 国際ロータリー第 2820地区 

2025-2026年度 

幹事 大谷祥寛 

会長 福田優子 

Weekly Bulletin 
フランチェスコ・アレッツォＲＩ会長メッセージ： 「よいことのために手を取りあおう」 

第 2221回例会 

会員卓話 

 各委員長によるリレースピーチ「新年度の抱負Ⅰ」 

 ５大奉仕委員長 

 ご来訪予定お客様：古河中央 RC 会長幹事様 

 

会場：古河商工会議所 ３階 ／ １２時３０分 点鐘 

出席率向上月間 



ネファクター１名・ポリオ・プラス・ソサエティー

（PPS）１名 

② 情報委員会による勉強会の継続「いちご会」 

③楽しく、ためになる例会「出席率の向上・親睦

を深める」 

③ 小山南ロータリークラブとの友好交流「合同

例会」 

④ 古河市合併２０周年、古河公方公園５０周年

事業への寄贈 

⑥「よかんべ祭り」絵手紙展の開催 

⑦職場見学 

⑧中学校、高等学校への出前授業等 

⑨ウィンターフェスティバルへの協力・ワンデイ

ホスピタリティの実施               ↗ 

⑩この指とまれ事業「仮称：タイの子供たちへ学

用品等を送る」 

⑪市内小学校へテント寄贈 

⑫衛星クラブと合同で市内の子供たちとサッカ

ーフェスで楽しもう 

⑬古河地区ジュニア珠算競技大会協賛 

⑭衛星クラブ会員の神社にて「夏越の大祓いと

卓話」など、衛星クラブと合同例会・合同事業の

計画の実施。 

 

会員の皆様のご協力をいただき、楽しくクラブ

活動をしてまいりましょう！！ 

 

 

【第２220回例会 7月１日(火)報告】 

1. 例会開始の宣言  

小森谷久美 SAA 

 

2.開会の点鐘  福田優子会長 

 

3.ロータリーソング斉唱  

 君が代 奉仕の理想 バースディソング 

   オーディオ担当 須田純一会員 

 

 

 

   ソングリーダー 山本健一会員 

 

4.お客様及びご来訪ロータリアンの紹介 

第 4分区ガバナー補佐 塚田晴夫様 

 

ガバナー補佐セクレタリー 五十嵐順様 

 

 



 

米山奨学生  

グエン ティ トゥ チャン さん 

 

5.セレモニー 

  ⑴米山記念奨学金の贈呈 チャンさんへ 

 

  ⑵ベネファクター認証状伝達 

 星野龍肇会員へ 

 

  ⑶月初めのお祝い 進行：増田恵美親睦活動

委員長 

 
お誕生日の方々： 

三田浩市会員、松本幸子会員 

 

6.委員会報告 

  ⑴直前青少年奉仕委員会 

 古谷由紀子直前委員長 

 
  ミストシャワ－スタンド贈呈式のご報告  

柿沼会長をはじめクラブ皆様に助けていただ

き、無事に贈呈式を出来ましたことをご報告

いたします。 

また御足もとの悪い中ご参加くださいまし

た皆様に感謝と御礼を申し上げます。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



 

 

校長先生から 

「毎朝の児童登校時からお昼休みや体育の

授業後等、各昇降口に設置して、児童が涼んで

います。ありがとうございました。」とお話いた

だきました。 

また、児童から古河東ロータリークラブのみ

なさまへと嬉しい感謝のメッセ－ジもいただ

きました。 

 

危険な暑さが続く近年、児童たちが安全・快

適に過ごせる教育環境の向上に少しでも貢献

できましたこと嬉しく思います。皆様ありがと

うございました。 

 

  ⑵社会奉仕委員会 武澤郁夫委員長 

 武澤です。今年度も古切手を集めますので、 

私宛お持ちください。集まりましたら、社会福 

祉協議会塚田会長の所へお届けに伺います 

よろしくお願いいたします。 

 

 

  

 ⑶プログラム委員会 齊藤愛委員長 

 
    齊藤です。皆様からご希望を戴きながら、 

プログラムを作っていければと思いますので、 

一年間宜しくお願いいたします。 

    本日の理事会に於いて、8月のプログラム

が、後記の通り、承認されましたので、ご

紹介いたします。 

  ⑷衛星クラブ 久野茂代表世話人 

 

      今月の9日（水）古河東ゆきはなロータ

リー衛星クラブの今年度初例会が、ロー

タリークラブ会長を母が、衛星クラブの議

長をご子息が担っておられます福田さん

の事業所に於いて、午後７時 30 分から

開催されますので、参加できる方は、ご参

加の程宜しくお願いいたします。 

   ⑸「ダメ。ゼッタイ。」 

国連支援募金を保健所へ 

古河東ロータリークラブは、2025年 7

月 3 日「ダメ。ゼッタイ。」国連支援募金に

長年協力、会員の浄財を福田優子会長、須

田純一青少年奉仕委員長、山崎清司 PDG

の３名が古河保健所を訪問し野田秀平所

長に手渡した。 

これに合わせて古河市立総和北中学校

で「ダメ。ゼッタイ。」626 ヤング街頭キャ

ンペーン活動に参加、登校する中学生に啓

発品等を配布し、薬物乱用防止を呼び掛

けた。 

 



 

 

 

 

 

7.出席状況報告 

  出席委員会 小倉郁雄委員長 

 
第２220 回例会 7 月１日(火)会員数３８名

（免除者 0 名）／出席又は事前 Make-up 会員

数 3２名／出席８４.２１

8.スマイル投函報告 

  スマイル委員会 石川久委員長 

 

 

 

 

お名前(敬称略) メッセージ 

塚田晴夫様 

国際ロータリー

第2820地区第

4 分区ガバナー

補佐 

古河ＲＣ 

第 1号のご挨拶訪問です。 

宜しくお願い致します。 

福田優子会長 

大谷祥寛幹事 

新年度始まりました。皆様どうぞ宜しくお願い致します。 

第 1 例会は、第 4 分区ガバナー補佐塚田晴夫様、セクレタリー五十嵐順様、よ

うこそお出で下さいました。宜しくお願い致します。 

奨学生グエン ティ トウ チャン様、ようこそおいで下さいました。 

石川久会員、板橋孝司会員、植木静子

会員、小倉郁雄会員、柿沼利明会員、

久野茂会員、桑原正信会員、小森谷久

美会員、齊藤愛会員、坂田信夫会員、

佐谷道浩会員、佐藤孝子会員、杉岡榮

治会員、須田純一会員、須永恵子会

・岩﨑清特別代表の訃報に接し、謹んで哀悼の意を表し

ます。 

・福田・大谷年度の船出を祝って、一年間宜しくお願い致

します。 

・第4分区のガバナー補佐塚田晴夫様、セクレタリー五十

嵐順さん、御苦労様です。 



員、高橋采子会員、武澤郁夫会員、福

富好一会員、古谷弘之会員、古谷由紀

子会員、星野龍肇会員、松井実会員、

松本幸子会員、三田浩市会員、森敏夫

会員 

・奨学生のチャンさん、ようこそ。 

酒井慎介会員 新体制でのスタート、期待して居ります。 

以上 29名 70,000円 

 

9.幹事報告 大谷祥寛 幹事 

 
⑴ 皆様、今年度初めての幹事報告ということ

で、一年間どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

本日 11時より理事会がございました。 

その前に、昨日メーリングリストにてお知ら

せさせていただき、また本日黙祷を捧げさ

せていただきました。岩﨑清特別代表のご

子息、聖一様より須田さん宛にお電話を頂

戴致しまして、｢お見舞い等、古河東クラブの

皆様より、いろいろとご心配をおかけしてお

りましたけれども、こういったことになりま

したが、皆様にはどうぞよろしくお伝えくだ

さい｣とのご伝言を戴きました事を皆様に先

ずご報告させていただきます。 

6月 30日付で、柿沼年度最終日、三田一

枝様、皆様からのご承認がありまして、正式

に入会されましたことを皆様にご報告させ

ていただきます。 

次に、理事会の承認事項を報告させてい

ただきます。 

・8 月のプログラム・前年度の 6 月の会計報

告・さよならパーティーの決算報告につきま

しては、整い次第、持ち回り或いは次の理事

会にて報告となります。・8月、納涼例会につ

いて・｢ダメ。ゼッタイ。｣国連支援募金、青少

年奉仕 2 万円と前回の例会にて皆様より頂

戴いたしました募金 10,500円を基に7月

3 日午後、保健所へ寄付の件・地区研修会の

登録について、7月 12日は財団セミナー小

林好子さん7月 19日の奉仕プロジェクト研

究会は、酒井国際奉仕委員長、武澤社会奉

仕委員長、須永職業奉仕委員長、須田青少

年奉仕委員長、の 4 名にて参加していただ

くことになります。7 月 27 日青少年奉仕研

究会につきましては、須田青少年奉仕委員

長に参加していただきます。・四大奉仕委員

会の事業計画について・ライン公式アカウン

ト管理者の変更につきまして、大谷追加・同

好会補助金についてです。ゴルフ同好会 10

万円、将棋同好会 5万円、すみれ会 6万円・

前年度の会計について、未払い分のものが

皆さんにございましたら、幹事の方まで連 

絡お願いいたします。・現況報告書編纂委員

について、会長福田優子さん、幹事の大谷、

直前会長柿沼利明さん。直前幹事の井上学

さんクラブ常任事務局の松井実さん、衛星ク

ラブ議長の福田順一さん、衛星クラブ幹事

の須永学さんで構成・古河東ゆきはなロータ

リー衛星クラブの件です。衛星クラブは例会

日程が火曜日から水曜日に変わります。第

一例会は７月９日（水）19 時半よりフクダ工

業株式会社本社にて。・現況報告書へのご協

力のお願いについてです。来週の 7 月 8 日

火曜日までの締め切りとなりますが、各委員

長様におかれましては、旧年度は井上さんと

松井さんの方まで。そして新年度につきまし

ては、大谷と松井さんの方までメールにてお

送りいただけますように。お忘れないように

よろしくお願いいたします。・第 4 週にござ

います夏越大祓。海老沼宮司さんにお越し

いただき初穂料２万円・亡き岩﨑特別代表



の葬儀に伴い香典2万円支出の件、・皆様の

ボックスの方に、会員証と、住所録の方を配

布させていただいております。こちらのお間

違いがないかご確認して頂き、もしお間違い

がございましたら幹事宛お伝え頂けますよ

うにお願いいたします。 

⑵6 月 30 日付三田一枝様 全会員からの承

認を受けて正式入会となりました。 

   カウンセラーとして、柿沼利明会員、小森谷

久美会員となりました。 

   なお、委員会所属については後日委員会編

成表にてお知らせします。 

 

10.会長の時間 表紙にて 

11.本日のプログラム 

  会長 所信表明  福田優子 会長表紙にて 

 
  幹事 所信表明  大谷祥寛 幹事 

    
 

今年度、福田年度で幹事の方をさせていただき

ました大谷と申します。どうぞ、よろしくお願い

いたします。 

最近ですね。まあ、ゴルフの幹事は良くさせてい

ただきますけれども、本物の幹事というものは

本当に、遠いものだと思っていました。 

今回そういうご縁といいますか、そういうことで、

幹事という役職を精一杯、一年間させていただ

きたいと思っております。 

所信表明ですけれども、私自身もこちらの古河

東クラブさんに入会させていただいてからちょ

うど三年半になります。 

須永会長さんの時に、入会させていただきまし

て。もともと、高橋采子さんから誘いを受けまし

て、私、35 歳の時ですから。まあ、約 15 年前か

らちょっとお声がけをいただいておりました。

15年前には、若かったので、私はちょっと JCに

行きますとか、商工会議所青年部に行きますと

か、そういったことで色々と逃げてきたのですけ

れども。45 歳で商工会議所青年部を終えてか

ら、｢大谷君どうなの？｣と聞かれた時に、その後

がないなと言うことで、私自身も観念したという

か、やっぱり腹をくくったということで、皆様の

ご承認をいただきまして、入会させていただき

ました。 

須永会長の時に入会させていただきまして、1

月ですね、そして、小森谷会長のときに、会報・

IT 委員会という、初めて立ち上げたっていう委

員会の委員長をさせていただいて、毎回毎回、

その例会時に写真をバシャバシャとって、そして

SNS にあげるっていうお役目をいただきました。

やっぱりそのときに、ロータリークラブとは、ど

ういったことをやるのか、どういった役割を持っ

ているのだろうとか、まあ自分自身、何も知らな

い本当初めての人間でしたので、この会報・IT

委員会のその写真を撮らせていただくことによ

って、結構皆さまの表情ですとか、皆さまがどう

いった内容をお話しされているとか、またはそ

のロータリーでみんなどういった腹でやってい

るのだろうかということが非常に伝わって、そし

て私自身もそのロータリーが楽しいもんなんだ

なあと言うことを、自分でこう直接まだ感じられ

てなかったんですけど、その時にそのロータリー

の良さというものを気づかせていただきました。

その SNS に上げたり、なんかこう、写真を撮っ

たりっていうのは結構楽しくて、意外とそれにな

んかこう、ちょっと自分自身もはまって、いつも

あの松井さんがいろんな事務局と言うことで

色々していただいたり、なんなりこうやっていた

だいて、あの。松井さんにはなかなか届きません

けれども、SNS にこう流せということで、まあ、

本当単純なことでありますけれども、SNS を通

じて広報活動、そしてロータリーの公共イメージ

をあげていくということについては、非常にそう



いった面では、学ばせていただきました。そして、

武澤会長時に、社会奉仕委員長というのをさせ

ていただきまして、その時の社会奉仕委員長と

は、何なんだろう、意外とその社会奉仕について

の醍醐味など、何も知らないまま、引き受けたも

のですから、それもゼロから、地道にいろんな

方々に相談させて頂いたり、事項条件について

もいろんな先輩方にお聞きして、少しですけれど

も、勉強させていただいて。まあ最終的に、古河

公方公園のカキツバタ案内看板の設置という、

地区補助金事業をさせていただいたということ

で、古河市役所の方々とも様々な繋がりができ

ましたし、そして何よりも、カキツバタ園と古河

公方公園、手がけたというと大変ですけど、それ

に関わらせていただいた場所を訪問させていた

だいて、そしてそこに集う市民の方々が、なんか

いこいの場として、散歩されていたり、犬の散歩

をさせたり、そして子供達と一緒に散策されて

いる様子を見させていただくと、あっ、本当にこ

ういった事業が素晴らしい事業だったんだなと

いうことを、しみじみ感じさせていただいて、社

会奉仕の意義というものについて、すごく自分

自身を深めることができているかなというふう

に思います。そして、柿沼年度の時に、幹事の直

前にということで、会計をさせていただきました

けれども、会計という業務も本当にあのゼロか

ら勘定科目やらなんやらって。まあ、あの税理士

の先生や公認会計士の先生がもう本当、そうい

ったことにはもう大変詳しいかもしれませんけ

れども。私自身、そういった。なんかこう、何が何

やら分からないけど、とにかくあの、計算して間

違いのないように、その一年間やり遂げようみ

たいな、そういう、決め文句だけをつけて、務め

させていただきましたけれども、色々と皆様に

また力をお借りし、いろんなサポートを頂きなが

ら、なんとか前年の柿沼年度の会計の方、まだ決

算報告ができてないので、まだまだこれからな

んですけれども、あと一ヶ月ですね、寝むれない

日が続くのではないかと思いながら、幹事の方

も、今回、所信表明ということで、本当に初めて、

僕、事前に必ずそのネタっていうものを作ってい

くんですけれども、今回初めて、何のネタもない

まま、先日のさよならパーティーのときに、退会

されてしまいましたけれども、中村先生が、あの

古河病院の先生が、私、こう原稿を作ってきまし

たと、冗談で、配布されたレジュメを見せて下さ

ったという、ことがありましたけれども、それぐ

らい何もネタも何もない状態で、今回迎えまして、

私、今何を喋っているのかというと、分からなく

て、後で何を話されましたかと問われても、何喋

りましたかねっていうことになってしまうんです。 

必ずそのネタを作るっていうのは、やっぱり皆様

にお伝えして行く上で、すごくこれを伝えたいな、

あれを伝えたいなということを必ずその、まあそ

ういう、一個、2個、3個、こう付け加えた上でお

話させていただくというのは、今まで自分のポ

リシーだったんですけども、でも、なかなかその、

今回会計業務を受け、手一杯で、丁度、今、うち

の仕事の方も超繁忙期でして、色々な面でこう、

四苦八苦してしまっている自分、みたいな結構、

自分の中では、落ち着いているようで、パニクっ

ている私なのです。 

ただ、あの少しでも、これ緊張しないですね。皆

さん、なんかこう、自分のことを話すっていうと

結構緊張するんですけれども、皆様とこう共有

するとか、皆様に楽しいことをお話しするとか、

そういったことを考えると、意外と自分の中での

気持ちが楽になって、お話させていただくこと

ができますので、今回もそれだなと思って、自分

のことを話しているのですけれども、これまでに

あったこと、それから何か一つでも、本当、30年、

40 年されている方々からすると、ものすごく三

年ちょっとの、本当に大丈夫か、こいつみたいな、

そういう人間でありますけれども、この管理職、

一年間、福田年度を支えさせていただきまして、

そして皆様にもまた還元できるというか。共に

成長できるというか、精一杯私自身も務めさせ

ていただきたいと思っておりますので、何卒あ

の若輩ものでございますけれども、ご協力のほ

どよろしくお願いいたします。 

 

 



■今後の予定 

日程  会場  内容  

第 2222 回例会 

 7 月 15 日(火) 

古河商工会議所 

３Ｆ 

会員卓話 

「新年度の抱負Ⅱ」 

各委員長によるリレースピーチ      お弁当/幸寿司 

第 2223 回例会 

 7 月 22 日(火) 

古河商工会議所 

３Ｆ 

会員卓話 

夏越の大祓（なごしのおおはらえ） 

｢野木神社と地域の歴史について｣(仮題) 

野木神社 宮司 海老沼敏亨 様     お弁当/喜楽飯店 

第 2224 回例会 

 7 月 29 日(火) 
― 第 5 週につきクラブ細則第 5 条第 2 節(a)に因る休会 

第 2225 回例会 

８月５日（火） 

古河商工会議所 

３Ｆ 

地区委員卓話「会員増強について（仮題） 

 地区クラブ奉仕総括委員長 井上 誠 様（下妻ＲＣ） 

お弁当/山水 

第 2226 回例会 

８月 12 日（火） 
― ｢八月盆｣準備のため休会 

第 2227 回例会 

８月 19 日（火） 

古河商工会議所 

３Ｆ 

今月のお祝い ８月生まれの方 

クラブ協議会 

テーマ「会員増強・クラブ戦略計画    お弁当/やなぎや 

第 2228 回例会 

８月 26 日（火） 
和食処 麦とろ静 

移動例会 

  「納涼例会」 

会場和食処 麦とろ 静 

（茨城県古河市新久田２８９-２） 

時間例会 18 時点鐘 懇親会 18 時 30 分開会 

瀬戸隆海ガバナー年度  地区行動指針  

「時は今  ところ足元  そのことに  打ち込む命  永久の御命」  

地区行事等  

8/10（日） 第１回会長幹事会  会場：ホテル日航つくば 

8/24（日） 米山研究会 

8/31（日） ローターアクト合同研究会 

10/14(火) 瀬戸隆海ガバナー公式訪問 

11/15.16 (土．日) 地区大会(つくば市) 

 

■会員向け連絡先 

例会欠席時のご連絡先 kesseki.rnrk@gmail.com 又は 小森谷ＳＡＡまで 

週報原稿のご送付先 m5.matsui@nifty.com 又は 松井まで 

 

■当クラブへのお問い合わせ先（24-25年度） 

 〒329-0101 栃木県下都賀郡野木町友沼 4976 フクダ工業株式会社内 

事務局電話：0280-55-2061  事務局 FAX：0280-55-2244  

メール fukuda-kougyou-yu@leaf.ocn.ne.jp 

  ＜文責＞古河東ロータリークラブ会報 IT 委員会（松井、小森谷、須田） 

 

創立 1982 年 7 月 6 日 通常例会日：火曜 12 時 30 分～13 時 30 分 

例会場：古河商工会議所(古河市鴻巣 1189-4) 例会場電話：0280-48-6000 例会場 FAX：0280-48-6006 

https://kogaeast.jp 
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